

ABSTRAK

MEGAWATI. Pengaruh Tingkat Pendidikan Terhadap Kinerja Kepala Desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone (dibimbing oleh Hj. Budi Setiawati, dan Nuryanti Mustari). Pengaruh tingkat pendidikan merupakan salah satu variabel yang menentukan pencapaian tujuan sebuah instansi pemerintahan dan sangat terkait langsung dengan kinerja Kepala Desa yang berpengaruh proses pencapaiannya. Berdasarkan hal tersebut, peneliti terdorong untuk mencoba menggambarkan dan menjelaskan bagaimana pengaruh tingkat pendidikan terhadap kinerja Kepala Desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone.

Jenis penelitian yang di gunakan adalah penelitian kuantitatif dengan tipe penelitian yang menggunakan metode survey dan jumlah responden sebanyak 40 orang. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi, observasi dan kuesioner. Teknik analisis data yang di gunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi. Teknik pengabsahan instrumen penelitian dengan menggunakan pengujian validitas dan pengujian reliabilitas dengan bantuan statistik program SPSS 16. Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui tingkat pendidikan, untuk mengetahui kinerja dan untuk mengetahui pengaruh tingkat pendidikan terhadap kinerja kepala desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone. Jumlah populasi dalam penelitian ini adalah sebanyak 40 orang. Penarikan sampelnya menggunakan tehnik *cluster sampling*.

Hasil penelitian diperoleh bahwa pengaruh tingkat pendidikan terhadap kinerja Kepala Desa, tanggapan masyarakat terhadap kinerja Kepala Desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone melalui variable kinerja menunjukkan bahwa kinerja Kepala Desa Kecamatan Kahu Kabupaten Bone didapatkan nilai rata-rata 81, Sehingga dapat disimpulkan bahwa hasil skoring yang telah dipaparkan dapat diketahui bahwa kinerja Kepala Desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone berkategori tinggi. Pengaruh Tingkat Pendidikan terhadap kinerja Kepala Desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone, dengan menggunakan uji F untuk mengetahui variabel pendidikan berpengaruh dengan variable kinerja. diperoleh nilai Sig. = 0,516 yang berarti $>$ kriteria signifikan (0,05), dengan demikian model persamaan regresi berdasarkan data penelitian adalah tidak signifikan artinya, tingkat pendidikan tidak berpengaruh terhadap kinerja kepala desa di Kecamatan Kahu Kabupaten Bone.

Kata Kunci : Pengaruh Tingkat Pendidikan, Kinerja